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防火鉢花を配布 ～消防団・第15区女性防火クラブ～

高齢者運転免許証自主返納ハイヤー利用券の交付 ～社本晴慈さん（14区）～

新入学児童に絵本をプレゼント ～ブックスタートプラス～

南幌消防では、春の火災予防運動防火ＰＲの一環としてＡコープなんぽろ店駐車場で、防火

鉢花の配布を行いました。当日は、消防団幹部・女性消防団員・第15区女性防火クラブの協

力を得て、会場に訪れた方へ火災予防を呼びかけながら鉢花を配布しました。

本年度から始まった高齢者運転免許証自主

返納支援事業における、申請者第１号の社本

晴慈さん（14区）に三好町長からハイヤー利

用券を交付しました。

三好町長から「高齢者の事故も多くなってい

ます。免許証を返納して不便になると思い

ますが、ハイヤー利用券を有効に使っていた

だきたい」と言葉をかけられました。

社本さんは「運転をして家族に心配かけない

ように返納しました。ハイヤー利用券を有

効に使いたい」と話をされていました。

現在行っている「ブックスタート」に加え、「自分の本」を持つことの喜びや生涯にわたって

本を読む楽しみを願い、子ども達自らが読書に親しむことを目的とし、新入学児童を対象に

ブックスタートプラス事業を始めました。南幌小学校の今年度初めての参観日で、たくさん

の保護者が見守る中、髙山教育長から各クラスの児童の代表に「はじめてのオーケストラ」

読書通帳などが手渡されました。
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火災想定訓練を実施 ～南幌消防団～

南幌生まれのニュースポーツ ～なんぽろパットカーリングパーク～

地域貢献活動 ～南幌めぐみ学園～

南幌めぐみ学園（栗林和史総合施設長）が例年地域貢献の一環として実施している環境整備

が今年も行われました。買物などで利用している南13線西８号交差点より西７号方面と、セ

ブンイレブン横からめぐみ学園に向かっての道路及び学園周辺のゴミ拾いが行われました。

南幌消防団が、三重湖公園で火災想定訓練を実施しました。この訓練はいつどこで起きるか

わからない災害に迅速かつ確実に対処できるよう、本番さながらに大サイレン吹鳴と防災無

線放送を使用し、年２回行っています。消防団員の皆さんが南幌町の安心、安全を守るため、

真剣な表情で訓練に取り組んでいました。また、訓練終了後に消防自動車による火災予防パ

レードで町民の皆さんに防火を呼びかけました。

１月から15回にわたって開催された「なんぽろパットカーリングパーク」が、４月26日で終

了しました。最終日には「南幌パットカーリングフェスタ2017」が開催され、町内外からの

参加者が３人１チームとなり、熱いトーナメント戦を楽しみました。この冬南幌で誕生した

室内ゲームは、適度な運動と元気な気持ちを大勢の参加者に与えてくれました。
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響け！魂の三味線の音色 ～南幌中学校特別授業～
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安全な自転車通学を願って ～南幌町交通安全指導員会～

めざせ！トップアスリート ～ジュニアアスリートクラブ～

南幌町交通安全指導員会(高橋勝治会長)より、夕暮れからの自転車事故防止を願い、南幌中

学校の１年生分65個、南幌高校の自転車通学者分20個のサイクルリフレクター(夜光反射材

)が贈呈され、南幌中学校の生徒を代表して松島壯二朗さん（生徒会長）が受け取りました。

また、この日Ａコープなんぽろ店前にて自転車で買い物に来ていた方へ自転車の安全利用を

呼びかけながらサイクルリフレクター(夜光反射材)を手渡しました。

子ども達の総合的な運動能力の向上を目的とした新たな取り組みとして、ジュニアアスリー

トクラブがスポーツセンターで始まりました。小学校１年生から３年生30名を対象に年間

を通じたトレーニングプログラムでスポーツの基礎となる体力の向上や運動感覚の習得を

図ります。

南幌中学校体育館において、国際理解教育等をねらいとして、佐久間信語氏を講師としてお

迎えし、特別授業を行いました。当日は、佐久間氏による講話及び三味線による演奏、講師

への質問等が行われました。


